



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

TV Azteca

30/04/2022

LEGISLATIVO

Los legisladores María Clemente y Gabriel Quadri dejaron atrás sus diferencias

Luego del enfrentamiento que protagonizaron el pasado 31 de marzo, la diputada de Morena María Clemente García y el panista Gabriel Quadri han limado asperezas, han fumado la pipa de la paz, esto tras la reconciliación los legisladores anunciaron que van a presentar juntos una iniciativa para crear y tipificar como delito el transfeminicidio.

<https://drive.google.com/file/d/1GCc5ya6ym9KVPgqwQDil6gU3lF7FtQwg/view>